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わたなべ忠悦は,常に皆さんの生きた暮らしをみつめます。

トピックストピックス

宮城県議会議員宮城県議会議員

わたなべ 忠悦
　春らしく穏やかな気候に心和む季節となりましたが，まだまだ寒い日が続いており
ます。
　野山では，柔らかな日差しを浴びて，草木の芽がほころび始めた今日この頃，皆様
におかれましては，お元気でお過ごしのことと存じます。
　能登半島で，年始から大きな災害が発生いたしました。地震で被災された皆様に心
よりお見舞い申し上げます。また，犠牲になられた方々に，謹んで哀悼の意を表しま
す。「天災は忘れた頃にやってくる」といいます，日々の備えをしていかなければな
らないとあらためて感じております。
　さて，第391回（令和６年２月定例会）が２月13日～３月13日までの30日間で開催
いたしました。今回の県議会には４月以降の新年度予算（一般会計で１兆238億円，
総額１兆597億円）や３月までの2023年度補正予算，条例改正，工事請負契約などが
提案され，県立がんセンター等第４病院再編問題が焦点になりました。
　改選前は「無所属の会」として菅間進議員と会派を組んでおりましたが，菅間議員
が勇退されましたので，今回からは，栗原の熊谷義彦議員と太白区のかっち恵議員と
組んで「立憲・無所属クラブ」として気持ちもあらたに３名で活動しております。
　また，令和５年11月より常任委員会では，総務企画委員，特別委員会は，鳥獣被害
対策調査委員に所属しております。
　まだまだ微力ではございますが，宮城県・登米市発展の為に働いてまいりますので，
相談事等ございましたら事務所へお気軽にお越しください。お待ちしております。
　いよいよ春を迎えますが，三寒四温の季節柄，どうかご自愛いただき元気にお過ご
しください。
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家具類の転倒・落下・移動
防止対策をしておこう 

消火の備えを 
しておこう 

防災行動力を 
高めておこう 

防災知識を 
身につけておこう 

地域の危険性を 
把握しておこう 

家族で 
話し合っておこう 

火災発生の早期発見と 
防止対策をしておこう 

非常用品を 
備えておこう 

 

けがの防止対策 
をしておこう 

家屋や塀の強度を 
確認しておこう 

に対する
10の備え
に対する
10の備え

地震地震
※東京消防庁のホームページから、許可を頂いて載せています。
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宮城県議会議員 わたなべ忠悦事務所
所在地：〒 987-0511  登米市迫町佐沼字大網 534
T E L ： 0220-23-7757 FAX：23-7838
E-Mail ： tkdmg013@ybb.ne.jp

オフィシャル
ウェブサイト http://watanabe-chuuetsu.jp

渡辺忠悦 検 索⬅⬅
近所にお越しの際は,どうぞお気軽にお立ち寄り下さい。
どんな小さなことでもよろしいのでお話をお聞かせ下さい。
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※令和６年2月定
例会で知事より
示され，3月13
日の閉会まで審
議されました。

※四捨五入のため内訳が合計と
一致しない場合があります。
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マイナンバーカードに関してのトラブルについて

総合政策課の令和５年度12月補正（第４号）予算案の概要について
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昭和00年0月00日生
○○市長

01234567891ABCDEF 1234 署名

2050年 0 月00日まで有効
性別 ○

個人番号
カード

氏名 ●●　●●

住所 ○○県○○市○○町 000 番 0000 号

●臓器提供意思【1脳死後及び心停止した死後／ 2心停止した死後のみ／ 3提供せず】
  《1・2で提供したく無い臓器があれば×》    【心臓・肺・肝臓・腎臓・膵臓・小腸・眼球】

年　　月　　日電子証明書
の有効期限

署名年月日
［特記事項　　　　　　　　　　　 ］

年　　月　　日
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令和５年12月　総務企画委員会

令和５年12月　総務企画分科会

　委員のおっしゃるとおりで，例えば今回の手帳とか，もろもろの申請を含む手続きが
１年更新だったり２年更新など多々ありますので，その都度しっかり確認をしていくとい
うような形での対応になっていくという認識でございます。

　今回予算編成をするに当たり，当然安全側に立つということで，最低の 66％が交付さ
れるという前提条件に立って予算措置をし，実際にどういうふうに振れるかは分からない
ところがあったのですけれども，そういう考え方で予算措置をしてございます。
　ただ，その額の範囲内で収めるということだけではなく，必要な予算は手当てするとい
う考え方で，一部，一般財源も充当して，今回予算編成をいたしました。

　コストダウンにつきましては，今回我々のこの一括派遣を使ってというようなところで，
６月補正と同じようにやった場合にかかる経費と今回の1,250 万円を差し引いた額，約
3,600万円の効果が見られるというような算出をしております。

　マイナンバーカードに関してのトラブルについて，点検対応を例えば３年に１回なり５年に１回，定期点検の
ような制度づくりをする必要があるのではないかと考えます。トラブルの数字がずっとこのまま増え続けると，
必ずヒューマンエラー※が出てくるので，しっかりとした点検対応をお願いしたい。

　　　※ヒューマンエラーとは，人間が原因となって発生するミスや事故のことです。

　歳入ですけれども，例えば 100％充当しているところと，ＬＰガス料金負担軽減支援事業費が補正額 11億
9,000万円に対して臨時交付金補正額が９億5,200万円なのですが，この使い分けを教えていただけますか。

　予算特別委員会総括質疑で，1,250 万円でもかなりコストを圧縮できたという
話で，具体的にどういう努力をして，コストダウンができたのですか。

【答弁】デジタルみやぎ推進課長

【答弁】総合制作課長

【答弁】総合制作課長

紐づけ機能によって個人情報の混乱が問
題視されている。早い解決が求められる。
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　執行の歩留りとか，そういったものもあるかと思いますのでそういった部分も含めて最
終的に今回充当できなかった部分と執行の両方を精査しながら，２月補正で調整するとい
う流れなのかと思います。

一般財源で仮に補填して，後から国から来るのは問題があると思われます。

【答弁】総合制作課長 令和６年
度予算財源

令和６年
度予算財源
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令和 6 年２月総務部財政課


